



"Au milieu des choses" : des impromptus de théâtre

publié le 13/02/2024

Ce lundi, deux comédiens de la compagnie "Brasse Brouillon" ont joué des impromptus de théâtre au sein des salles de classe.

Les élèves ont eu la surprise de voir entrer dans leurs classes respectives Harpagon et Frosine (*l'Avare*), Toinette et Argan (*Le Malade Imaginaire*) et Lucette et Bois d'Enghien (*Un fil à la patte*) et étaient ainsi plongés dans une scène de Molière ou de Feydeau.

Les comédiens, en costume d'époque, ont su capter l'attention de leur jeune public.

Ces impromptus ont provoqué étonnement, rires et enthousiasme des élèves.

Merci à Cécile Rabiller et Arnaud Ladjadj pour ces moments partagés.

[Site de la Compagnie Brasse-Brouillon](#)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.